

## Cacerolazo en placita Roosevelt

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano  
Domingo, 17 de Diciembre de 2017 10:17

---

{gallery}2017.dic.15-cacerolazo{/gallery}

(San Juan, 15 de diciembre, 2017) El viernes, 15 de diciembre de 2017 estuvimos en la placita Roosevelt con la actividad: Cacerolazo. Durante la manifestación repudiamos la falsa promesa del gobierno colonial de la conexión del país a la energía eléctrica luego del paso del huracán María. Fotos: Víctor Birriel / MINH